



若手審判員育成事業へ 協賛のお願い

空知地区サッカー協会審判委員会



◎『審判員』というサッカーへの関わり方を知ってほしい

時下益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は格段のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、当委員会では、空知地区で開催される公式戦に公認審判員を派遣しております。登録審判員数は少ない地区ではありますが、老若男女分け隔てなく、お互いを尊重し合いながら共に高め合う仲間として日々活動しております。

選手や観客が「楽しい」と思える試合のためには質の高い審判員を育てることが大切であり、当委員会では育成事業に重点を置いて取り組みを進めているところです。

2023年より趣旨にご賛同いただきました企業様よりご協賛をいただき、若手審判員の道外研修派遣、ユース審判員研修会などに取り組んでまいりました。その結果、小学生年代より空知地区で育った大村美詞審判員がサッカー1級審判員資格を取得することができました。

この度、これまでの普及・育成への取り組みをさらに加速させ、志を持つ若い審判員を集中的に育成し、JリーグやWEリーグをはじめ全国で活躍できる人材を引き続き輩出していきたいと考えております。

サッカーへの関わり方は選手だけではなく、指導者や試合運営者、そして審判員など様々な選択肢があります。

私たちは、若い人が「好きなことに生涯関わり続けること」の楽しさや幸せを知ってほしいと願ってやみません。

つきましては、この趣旨をご理解いただき、ご協賛を賜りたく、ここにお願いを申し上げる次第でございます。

◎2023年度の活動

○若手審判員の関東への研修派遣

道内の積雪期に関東で試合経験を積むことで、道内のシーズン開幕に向けた調整を2回実施。

○ユース審判員研修会実施

全4回実施。試合を想定したトレーニングや実際に試合を担当し、多くの経験を積みました。

○道内・国内での研修会への派遣

北海道サッカー協会・日本サッカー協会が主催する各種研修会へ若手審判員が多数参加しました。

このような取り組みに対し、いただいた協賛金を充当させていただきました。

◎今後重点的に取り組んでいくこと

○ユース審判員研修会の充実

審判が楽しくやりがいがあることだと感じてもらえるようなカリキュラムの設定。

国内トップレベルの試合を経験している審判員を招聘し、その経験から学びを得る。

○よりハイレベルな試合を多数経験させる

地区外に出向きいつもと異なる環境での試合も担当することで、サッカー観を養う。

○試合分析能力の向上

映像撮影機器を導入し、試合後に映像を見ながら振り返ることで反省を具体化し分析能力向上を図る。

◎協賛金について

下記の区分にて協賛を希望します

区分	金額	特典 ※
ゴールドパートナー	年間10万円	審判員着用シャツの 前面 に広告を掲出
シルバーパートナー	年間5万円	審判員着用シャツの 後面 に広告を掲出
ブロンズパートナー	年間3万円	審判員着用シャツの 後面 に広告を掲出 ※シルバーの1/2サイズとなります
ユース研修会 タイトルパートナー	年間10万円	研修会開催時に会場での広告掲出

※2024年度着用シャツ製作の都合上、2024年3月31日までにご連絡いただいた企業様を対象とさせていただきます。ご了承ください。

○各区分共通の特典

- ・空知地区サッカー協会HPにバナー掲載
- ・審判委員会Newsletterへ企業名(商品名)掲載



○お支払いについて

口座振込でのお支払いを希望します

下記担当者より詳細をご連絡させていただきます

◎担当者

空知地区サッカー協会審判委員会副委員長 佐藤 修也

shuya310.sorachi@gmail.com